

Die neuen KVNachrichten - das offizielle KVN-Mitteilungsblatt und das neue digitale [kvn.magazin](#) ab Januar 2025

Nun ist es soweit: Die Kassenärztliche Vereinigung Niedersachsen (KVN) stellt ihre Kommunikation mit ihren Mitgliedern auf eine neue Grundlage. Das „niedersächsische ärzteblatt“ wird künftig allein von der Ärztekammer Niedersachsen herausgegeben. Die KVN geht mit ihren neuen Medien „KVNachrichten“ und „[kvn.magazin](#)“ eigene Wege.

- [Video von unserem Vorstandsvorsitzenden Mark Barjenbruch](#)

Rundschreiben mit mehr Inhalt

Das vertraute digitale monatliche „KVN-Rundschreiben“, das alle aktuellen, praxisrelevanten Entwicklungen und Änderungen zusammenfasst wird aufgewertet zu den „KVNachrichten“. In ihm werden Sie künftig neben den gewohnten praxisbezogenen Mitteilungen auch viele Themen finden, die bislang im Ärzteblatt standen - beispielsweise die vierteljährlichen Honorarergebnisse, aber auch aktuelle Nachrichten. Die „amtlichen Mitteilungen“ der KVN und die Ausschreibungen von Arztsitzen ziehen ebenfalls in die KVNachrichten als unser neues offizielles Mitteilungsorgan um.

- [KVNachrichten](#)

Magazin mit großen Schwerpunkten

Das neue [kvn.magazin](#) wird viermal im Jahr in wechselnden Themenschwerpunkten Trends der Gesundheitsversorgung beleuchten und eine Stimme im Meinungsstreit über unserer Gesundheitswesen sein. Das Magazin ist eine digitale Zeitschrift, die durch die Einbindung von Animationen, Videos und Links zu weiteren Quellen viel Mehrwert bietet. 2025 werden wir die ersten vier Ausgaben zusätzlich auch drucken und Ihnen zusenden, uns dann aber auf die digitale Ausgabe konzentrieren. Es lohnt sich, einen Blick auf dieses ganz neue Format zu werfen!

- [kvn.magazin](#)

Als Ihre ärztliche Selbstverwaltung möchten wir in Ihrer Praxis künftig schneller und komfortabler präsent sein. Schreiben Sie uns gern Ihre Meinung dazu! Wir wünschen Ihnen einen guten Start ins noch junge Jahr 2025.